

PROTAGONISTA ► Rosa Arza Concejala de juventud del Ayuntamiento de Quiroga El lunes habrá una sesión de juegos en inglés para niños de entre cuatro y doce años



ProWein facilita que los vinos de Ribeira Sacra sean más conocidos en Europa

▶ La denominación hace un balance «muy positivo» de la feria más importante a nivel mundial

DELEGACIÓN

MONFORTE. El consejo regulador de la denominación de origen Ribeira Sacra ha hecho un balance «moi positivo» de su presencia en la feria ProWein celebrada en la ciudad alemana de Düsseldorf y que está considerada como la más importante del sector a nivel mundial. Allí se han logrado importantes contactos, sobre todo con distribuidores de países del norte de Europa, pero también de Estados Unidos, donde los caldos de la zona ya disponen de un mercado que va al alza.

cado que va al alza.

Desde el consejo destacaron
«el conocimiento que hay sobre
la Ribeira Sacra y el gran interés
que generan nuestros vinos en un certamen al que acuden bodegas y denominaciones de origen de todo el mundo

Para el órgano regulador, tal éxito se debe «al buen trabajo que exito se debe «a buen trabajo que realizan nuestras bodegas para obtener grandes vinos que trans-miten el sabor de un paisaje». En una de las jornadas de ProWein se llevó a cabo una cata

para transmitir el llamado 'terroir' que atesora la comarca a través de ocho vinos representativos de la denominación. El lugar elegido fue la caseta oficial de Icex España

Exportaciones e Inversiones. El punto expositivo de Ribeira Sacra fue visitado por la embaja-

dora española en Alemania, María Victoria Morera, quien fue recibi-da por el presidente del consejo, José Manuel Rodríguez. Morera se mostró muy interesada en la comercialización internacional de los caldos de Ribeira Sacra

MERCADO. Alemania no despunta entre los países europeos que más vino de la comarca importan, pues el pasado año se quedó en los 28.370 litros. Donde hay cada vez más interés por ellos es en Norue-ga (114.000 litros en 2017), Reino Unido (105.200) y Suecia (263.00 litros). En Francia ha aumentado el consumo, al pasar de 23.000 litros en 2016 a 75.680 el pasado

Fuera de Europa, el principal nicho de mercado está en Estados Unidos, con 634,360 litros importados el pasado año.

Quiroga defiende la línea ferroviaria Monforte-Palencia

► El Ayuntamiento apoya la reivindicación del Eixo Atlántico en O Barco de Valdeorras la pasada semana

Ouiroga

QUIROGA. El Ayuntamiento de Quiroga aprobó ayer en co-misión de gobierno su apoyo a la declaración institucional del Eixo Atlántico firmada la pasada semana en O Barco de pasada semana en o Barco ac Valdeorras en una reunión a la que acudieron representantes sociales y políticos de Galicia y El Bierzo. En ella, los asistentes acordaron solicitar al Gobierno español las medidas políticas, administrativas y financieras necesarias para el impulso inmediato de la línea ferroviaria Ourense/Lugo-Monforte-O Barco-Ponferrada-Palencia.

El Ministerio de Fomento anunció que ha presentado ante la Unión Europea para su aprobación la inclusión de esta línea aprovechando que durante este año se revisarán los corredores ferroviarios europeos, una oportunidad para acceder a la financiación para su puesta en marcha

El Ayuntamiento de Quiroga considera esta declaración institucional como «necesaria para aproveitar o importantísimo sis-tema de comunicación por mar co que conta Galicia a través dos seus cinco portos de interese na-cional». Además, señala que un efecto colateral sería la modernización de la línea y hacer compe-titivo el tren Alvia que comunica Galicia con Barcelona

Camiño de Inverno prepara una ruta por el Barco de Valdeorras

DELEGACIÓN

MONFORTE. La asociación Camiños a Santiago pola Ribeira Sacra organiza un nuevo tramo del Camino de Invierno que en esta ocasión pasará por O Barco de Valdeorras. Las 54 personas inscritas recorrerán 14 kilómetros desde O Barco hasta la salida de A Rúa. Durante la visita pararán en Vila de Petín, un mirador sobre el río Sil y A Rúa, así como en el puente romano de A Cigarros, sobre el que pasa una

antigua vía romana, la conocida como Vía Nova.

Los que participen en este nuevo tramo organizado por el colectivo comerán en el Pazo do Castro. Tras ello, visitarán los restos de su antigua fortaleza, un dominio que perteneció a los condes de Lemos.

La última etapa, hecha hace 15 días, circuló entre Puente Domingo Florez y O Barco. Los participantes visitaron en A Portela una exposición sobre los espantapájaros en el Camino, de Lolo Zapico.



CONCELLO DE MONFORTE **DE LEMOS**

CONCURSO ÁS MELLORES PERSOAS DEPORTISTAS, **ÁRBITRAS, ADESTRADORAS** E CLUBS DE 2017 **JIANÍMATE E PARTICIPA!!**

INFORMACIÓN E BASES DO CONCURSO:

www.monfortedelemos.es e na Oficina municipal de deportes ou no Tel. 982 87 54 30 Data límite presentación candidaturas: mércores, 28 de marzo

